



Heimat- und Volkstrachtenverein e. V. Karlstadt a. Main

Der Heimat- und Volkstrachtenverein e. V. Karlstadt ist in tiefer Trauer um seinen

Ehrenvorsitzenden Franz Josef Keller

der im 85. Lebensjahr plötzlich und unerwartet für uns alle in der Nacht zum Sonntag verstorben ist.

Der überall als „Oki“ bekannte Franz Josef Keller wurde am 02. März 1931 geboren. Er wurde bereits 1953 als gerade 22jähriger zum 1. Vorsitzenden gewählt und führte danach den Verein fast 40 Jahre bis Ende 1992.

Franz Josef Keller hat sich ganz der Erhaltung unserer bodenständigen Tracht und des fränkischen Brauchtums verschrieben und erfreute sich wegen seiner Sachkenntnisse auf diesem Gebiet in Trachtlerkreisen größter Beliebtheit und Wertschätzung. So bekleidete er viele Jahre das Amt des 2. Vorsitzenden im Trachtenbezirks Unterfranken sowie im Gau links der Donau.

Wegen seiner besonderen Verdienste auf dem Gebiet der Trachten- und Brauchtumspflege wurde er bereits 1982 mit der Bundesverdienstmedaille geehrt, ebenso wurden ihm die Kulturehrendnadel der Stadt Karlstadt und die Spessartmedaille verliehen.

Franz Josef Keller hat den Heimat- und Volkstrachtenverein e. V. Karlstadt wie kein anderer geprägt und ihm maßgeblich zu seiner kulturellen Wertschätzung verholfen. Wir werden sein Erbe sorgsam verwalten und unseren Oki nie vergessen.

Im Namen der Vorstandschaft und aller Mitglieder.

Christian Knaus
1. Vorsitzender